

¿Qué quieres ver de la Alegría de Satanás?

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Sáb Nov 19, 2022 5:30 pm](#)

Es un hilo de debate abierto en el que se pueden compartir ideas. Puede ser sobre ahora o sobre décadas después, o cosas más generalizadas. No se ponen muchos límites a ninguna pregunta, esto es más bien un paseo por los mundos superiores que podríamos tener...

Tenemos el plan de 10 años, por supuesto. Pero me gustaría escuchar algo más.

¿Cómo te ha afectado el satanismo y cómo ves que podría afectar a otros en el futuro?

¿Qué hay del futuro en el que más gente verá la Verdad, cómo te ves a ti mismo y a los demás en todo esto?

¿Por qué crees que es importante que ocurra a mayor escala?

¿Qué te gustaría ver de la Alegría de Satanás hacia este mundo?

Respuesta de Jrvan

Me gustaría que, con el tiempo, hubiera cooperación entre los políticos y la Alegría de Satanás, que los políticos se comprometieran abiertamente con el clero de la Alegría de Satanás y buscaran su orientación (tanto para la toma de decisiones y la orientación adecuada de la sociedad como para su propia espiritualidad y comprensión). Y que la sociedad proteja a la Alegría de Satanás y mantenga a los judíos alejados de ella y evite la infiltración judía.

Quiero ver a la Alegría de Satanás muy involucrada en esferas importantes de la sociedad para que podamos guiar mejor a la humanidad.

Imagina si se pudiera hacer un anuncio regional (o incluso global) para las sociedades en cualquier momento, y todos los humanos capaces respondieran para participar en rituales para elevar a la humanidad y las energías del entorno.

Respuesta de [The Phantom Stranger]:

Información general sobre El Imperio de ORION, diferentes especies que Satanás y los Dioses pueden haber creado en otros mundos y planetas, aliados de la humanidad, etc, información sobre diferentes dimensiones (superiores e inferiores, etc), diferentes lugares en el reino astral, planetas, mundos, como un mapa o algo del Universo - Geografía del Universo y el reino astral / dimensiones Cómo funciona realmente el universo, ya que la teoría del Big Bang es errónea, la física, la ciencia detrás de ella, etc.

Más información sobre Numerología, matemáticas y cómo se relaciona con la espiritualidad. Más información sobre tecnología Divina avanzada, naves espaciales, armas, herramientas, artilugios, herramientas, etc. - Ciencia y tecnología divina/ingeniería (quizás incluso tutoriales sobre como (¿tal vez incluso tutoriales sobre cómo fabricar e ingeniar estas cosas?))

Información más detallada sobre los extraterrestres, como su biología, de qué planetas

proceden o galaxias, etc.

Información sobre la historia de las guerras y conflictos del Imperio de ORION. O quizás acontecimientos notables en todo el universo sobre todas las especies y objetos - Historia general del Universo.

Política en el Universo y El Imperio de Orión. Ciencias Sociales y cómo se gobiernan las cosas, jerarquías de poder detalladas, etc. (¿Existe una federación galáctica de diferentes Imperios ahí fuera? ¿Orión forma parte de ella? ¿Qué otras especies poderosas existen además del Imperio de ORIÓN? ¿Son nuestros aliados? ¿Enemigos? ¿Neutrales?) -

Generalidades;Estructuras de Poder y Jerarquías de los Dioses
Información sobre la Ley y la Moral de los Dioses y otras especies fuera
en el Universo, etc.

Economía y monedas de los Dioses. (¿Los Dioses crean empresas?)

Información sobre las Artes de los Dioses (música, danza, dibujo),
Literatura y más información sobre "siddhis" o cómo se llamen, y una lista
de los diferentes tipos de siddhis y sus detalles.

Incluso más Runas si hay disponibles que las que ya están en la página
de Runas.

Diferentes tipos de disciplinas y trabajos que existen en la sociedad de
Dios.

Mas información sobre la guerra, espiritual y material, diferentes tipos de
guerreros (como las diferentes clases que existen, como vikingos, ninjas,
samurais, soldados modernos, asesinos, berserkers, luchadores a
distancia, cuerpo a cuerpo, francotiradores, luchadores de medio
alcance, etc. y diferentes poderes y habilidades que los guerreros usan
de los Dioses (como trueno, agua, fuego, teletransporte, veneno, campos
de fuerza, gigantificación, supervelocidad, superfuerza, cambiaformas),
información sobre guerreros famosos que existen como Marchosias y
más.

Más información general sobre la realidad básicamente.

Respuesta de [Enki4ever]:

Hola. Algo que tengo curiosidad por ver/escuchar de la ALEGRÍA DE
SATÁN es el lado práctico de todo esto. Me refiero a ideas sobre cómo
manejar los cambios materiales, ideas sobre cómo reconstruir nuestra
sociedad. Ideas o planes para construir comunidades físicas con la
verdad como núcleo.

También me encantaría escuchar/aprender sobre nuestro antiguo

pasado. Los enormes y hermosos templos que datan de más allá de cualquier línea de tiempo conocida. Más información sobre las antiguas comunidades que todavía se registran en un contador geiger. Radiación. Básicamente el lado más físico de todos estos cambios venideros.

Salve Padre Satanás

Respuesta de [Blitzkreig [JG]]:

El número real de proyectos o roles que JoS intenta llenar en el mundo está limitado por el número de miembros del "staff" de confianza. De esta manera espero algún tipo de limitaciones en términos de lo que JoS puede controlar directamente. Sin embargo, creo que nuestra principal influencia viene a través de la propagación de información satánica y el apoyo al cambio cultural.

A medida que los satanistas ganan posiciones de poder, esto llevaría a una extensión de la Alegría de Satanás a estos ámbitos del mundo. De esta manera, la opinión de los miembros avanzados se se convertiría en algo parecido a lo que era el sacerdocio del mundo antiguo.

Sin embargo, dada la existencia "acuariana" de la Alegría de Satanás en Internet, y entrando en la Era de Acuario, creo que nuestro mejor enfoque es la generación de ideas. Por ejemplo, si descubrimos una forma "satánica" de hacer algo, podríamos influir en el resto del mundo para que lo aplicara. No tenemos que hacerlo nosotros mismos.

En el mundo moderno, parece haber un gran énfasis en el apoyo a diversos movimientos o a las propias personas. Podemos ver cómo la gente dona grandes cantidades de dinero a personas o causas que les resultan atractivas, incluso extrañas. La Alegría de Satanás podría orientarse hacia una posición en la que pueda aprovechar este comportamiento para promocionarse.

A medida que La Alegría de Satanás atraiga la atención y el apoyo, nuestra forma de vida será adoptada de forma natural por otros. A

medida que la gente medite, esto servirá como prueba de nuestra causa, además de hacer avanzar directamente a la humanidad en su conjunto. Al centrarnos en la cantidad frente a la calidad, creo que esto conduciría a la mejora más rápida del mundo.

Otros movimientos, como el partido nazi de Hitler o el sacerdocio del antiguo Egipto, estaban limitados en cuanto a la forma directa de llegar a la gente. Aunque hay algunas preocupaciones con los abusos de poder por parte de los no entrenados, creo que la ganancia neta sería muy positiva.

Los SS establecidos también podrían ocupar aquí puestos de consultores o profesores. No sólo somos capaces de comunicar mensajes escritos, sino que la adición de vídeos memes, y otras nuevas formas de medios de comunicación debe ser lo suficientemente bueno para la gente a comprender lo básico acerca del satanismo, permitiéndoles entender sin demasiada confusión.

No me preocupo demasiado por las especificidades del satanismo dentro de ciertos campos o aspectos de la vida. Creo que el primer paso es simplemente propagarlo tanto como sea posible, y luego permitir que eso impulse naturalmente el crecimiento dentro de áreas más específicas. Esta sería también la manera más fácil de estabilizar a la gente y a la humanidad, como por ejemplo si mucha gente estuviese familiarizada con la limpieza del aura.

Respuesta de [AryanPriest666]:

Cosas que me gustaría ver:

1) Editorial de la Alegría de Satanás. Donde las publicaciones oficiales, libros, revistas, boletines, etc. puedan ser publicados y distribuidos a la antigua usanza. Parece que ya hay suficiente información para una colección entera de libros. Este También se podrían incluir DVD y CD instructivos.

2) Formación de aprendices. A la antigua usanza, formación 1 a 1 al estilo maestro-aprendiz para producir adeptos y ministros de alta calidad.

Sé que ya hay muchos materiales gratuitos y que uno podría alcanzar un alto nivel de adepto simplemente aplicando los materiales gratuitos, pero nada puede sustituir el aprendizaje cara a cara.

3) Universidades literales (de ladrillo y mortero). Obtenga su título en todo lo que Satanás y sus ¡Demonios tienen para enseñarnos en un ambiente de aula formal! Universidades de la Alegría de Satanás por todo el mundo!

4) ¡Comprando iglesias que ya no pueden mantenerse abiertas! Hay muchas de estas surgiendo en el mercado. Me encantaría vernos comprando tantas como salgan a la venta y ¡convertirlas para servir a Satanás y a nuestros amados Dioses y Diosas! Toma de posesión In Nomine Satanas ¡vamos! =)

Soy muy consciente de las limitaciones de OPSEC/seguridad existentes que actualmente impiden que al menos algunas de estas 4 cosas sean posibles en este momento, pero estoy soñando con un mundo en el que seamos libres de operar abiertamente sin temor a represalias. Creo que podemos lograrlo.

Idea extra: panfletos/boletines organizados que los individuos puedan imprimir en casa y distribuir discretamente en las librerías locales. distribuir discretamente en librerías locales, tiendas y dondequiera que estén esos pequeños panfletos". Por supuesto, siempre dentro de los límites de la legalidad.

¡AVE SATANÁS!

¡SALVE SATÁN!

Respuesta de [Big Dipper]:

cuando era nuevo, estuve haciendo las meditaciones básicas durante años sin pasar a otras meditaciones más fuertes. Ojalá tuviéramos una "lista de niveles de meditación". No en términos de No en términos de utilidad, sino en términos de "haz esto este número de veces al día durante tantos días días (limpieza básica del aura durante 60 días (no lo

se)) entonces podrías empezar a moverte hacia a otras mas altas como limpieza de raum o limpieza rúnica. apertura del 3er ojo con thaum por el número de días, entonces usted podría hacer la runa dagaz en su lugar por el número de días días, o lo que sea. Esto suena como que sería difícil de calcular ya que la gente avanza a ritmos diferentes.

Algo así, pero mucho mejor:

Apertura del 3er ojo durante (¿días?) y después de esos días puedes cambiar a ----> dagaz runa para (¿reps?) para (¿días?) ----->

o ----> (algo más fuerte) (¿repeticiones?) durante (¿días?)→

luego -----> (¿algo aún más fuerte?)

o -----> (¿algo aún más fuerte?)

muchos días de limpieza de aura a continuación, ----> Raum limpieza

durante (días?). a continuación, después de este muchos

días -----> (¿algo más fuerte?)

o ----> (¿runa?) durante (¿días?) y (¿mantra?) luego -----> (¿algo más fuerte?)

o ---->(¿otra runa?) igual que ^^ luego -----> (¿algo más fuerte?)

o ---->(¿otra runa?) igual que ^^ luego ----->(¿algo más fuerte?)

y la lista continúa

Tengo una mala naturaleza estancada, así que cuando era nuevo no hacia meditaciones mas fuertes, porque pensé que lo básico era suficiente por un tiempo. Una estupidez por mi parte. Siento que ayudaría a guiar a algunas personas mostrandoles donde podrían estar en términos de meditación con el tiempo.

Respuesta de [Elas Qilar]:

Teniendo en cuenta cómo a los judíos les encanta crear asociaciones con el fin de crear conexiones y poder en las sociedades, quizá nosotros

también deberíamos hacer algo parecido. ¿Cree usted que es factible restablecer lo que se suponía que era la masonería (en forma de otra organización) hasta finales de este siglo? ¿O deberíamos confiar, en el mejor de los casos, sólo con aquelarres?

Más importante que cualquier espectáculo es que la gente se atenga a lo que ya está dado, que es muy influyente. Si todo el mundo hace eso, la manifestación es mucho más que nada de un club social. El hecho de que muchos de estos lugares se han ido a la mierda o fueron infiltrados a pesar de los esfuerzos, debería ser algo a lo que prestar atención aquí.

El JoS es literalmente un ultra-coven si uno lo piensa. Entonces la gente, por supuesto intentado siempre [con éxito o no] hacer establecimientos más pequeños. Sin embargo, como estos están distanciados de la JoS, el enemigo tiende a hacer una fiesta en ellos o la tontería que causan numerosos problemas.

Respuesta de [Lydia [JG]]:

¡Hay un montón de buenas respuestas aquí! Grandes ideas que me encantaría ver implementadas :) Sólo leer este hilo me ha hecho feliz, viendo cómo muchos de nosotros estamos en la misma página con respecto al crecimiento de JoS, y la comprensión de la importancia de aumentar nuestro estatus.

Sin embargo, algunas de las ideas mencionadas ya están en marcha, lo que me hace un poco de vergüenza al leer esto, porque estoy acostumbrado a mantener las cosas completamente en secreto hasta que se revelan. Lol. Pero supongo que esto demuestra que muchos de nosotros estamos en la misma onda.

Las cosas sólo van a ir a mejor para JoS, ¡y para todos los miembros! :)

¡Salve Satanás!

Respuesta de [Baronesa Blossom]:

- 1) Una plataforma de comunicación propia, como protonmail.

 - 2) Una página que da instrucciones sobre el uso de piedras de cristal y da información sobre los tipos de piedras de cristal.

 - 3) Una página con instrucciones para hacer talismanes rúnicos.
-

Respuesta de [tabby]:

Bajo la sección donde está el "Foro de Salud, Foro de Mascotas, Foro de Astrología", me pregunto si podemos tener un lugar para el Arte de nuestros hermanos y hermanas. El arte ha sido muy pervertido y convertido en una broma en la corriente principal por el enemigo, pero es una expresión creativa importante. Aunque he visto un hilo para que la gente publique su arte, un lugar apropiado para que el arte sea exhibido y comparta cosas satánicas hermosas en escritos, pinturas, música, etc., creo que sería una adición encantadora a los foros personalmente.

Respuesta de [tabby]:

¿Qué te gustaría ver de JoS hacia este mundo?

Algún día, cuando todo sea más seguro y el enemigo sea sólo polvo, más que la mayoría de las cosas Tengo muchas ganas de que vuelvan las bibliotecas físicas llenas de conocimiento. Como la Biblioteca de Alejandría.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]:

Ayleth escribió:

Siento que debo rectificarme respecto a lo del templo de mi respuesta. No quiero malentendidos. Lo decía como mi deseo a largo plazo en un mundo IDEAL, donde el enemigo haya desaparecido y empecemos a construirnos a nosotros mismos. NO vayas a construir ningún templo. Ni te reúnas/planees con nadie para hacerlo. Mantente a salvo.

Correcto, alternativamente, si ustedes quieren ir a matarse como dice la Biblia recogiendo a los seguidores de Baal y quemándolos, eso no es exactamente inteligente. Eso es definitivamente para la línea de tiempo apropiada en el futuro. Porque esto es lo que van a hacer si en realidad podrían llevarlo a cabo a gran escala.

Respuesta de [Charlotte61903]:

Cuando pienso en JoS pienso en un lugar donde me siento como en casa, aceptada y animada a crecer. Quiero ver esto expandirse a mucha mas gente. Ver a otros abrir sus corazones a Satanás y a los Dioses y avanzar.

Me encantaría ver más información sobre los Dioses. Entiendo que esto viene con el tiempo.

Aparte de eso, no se me ocurre mucho más. Los objetivos que queremos alcanzar se consiguen con paciencia, ya hemos recorrido un largo camino, no perdamos el impulso quedándonos atrapados en los pequeños detalles y centrémonos en el logro global.

A muchos les encantaría ver templos, a mí también, pero no es realista. Por ahora, estoy contento con el templo que he construido, mi templo en el astral.

En cierto modo, sirve a su propósito. Aunque no es físico, todavía me da

toda la protección y la serenidad que pueda necesitar. Sólo con un pensamiento.

Respuesta de [Dahaarkan]:

El satanismo otorga un propósito que es lo que realmente busca la gente en su vida. Además, creo que las Artes y Oficios deben ser tenidos en mayor consideración en JoS, y esto merece su propio subforo en mi opinión.

Un lugar donde todos podamos compartir obras de arte ya sean nuestras o de otros, y también discutir, enseñar unos a otros cómo crear y mejorar en actividades artísticas. Creo que ampliar el foro con subsecciones es necesario también para que el foro JoS666, que se considera básicamente como el principal, se centra en JoS y Satanismo específicamente.

Los temas relacionados con Artes y Oficios se publican naturalmente en JoS666 ya que no hay ningún otro lugar que en mi opinión no pertenecen a ese foro. Artes es un ejemplo pero hay otros temas que creo que deberían tener su propia sección. Esto también ayuda a organizar los foros en general, y hace que sea más fácil para los usuarios encontrar información específica y hilos que están buscando.

Pero volviendo a mi punto principal, creo que las artes también merecen su propia sección porque esto también atrae a otro público. El arte es en esencia espiritual y como tal debe ser considerado un componente del satanismo.

Respuesta de [Lunar Dance 666]:

Quizás en algún momento un cripto JoS.

Respuesta de [Pillar]:

No tengo mucho tiempo ni energías, ayudo desde el fondo aquí y reconozco que no puedo leer la mayoría de los post. Veo que la cantidad de temas ha ido creciendo, es fácil saltarse muchas conversaciones al desplazarse rápidamente por la lista.

Sugeriría crear subsecciones adicionales en los foros, como tenemos JoS Astrología, adolescentes, salud, mascotas, etc. para temas específicos (medio ambiente, psicología, lecturas de tarot, numerología, runas, etc). Me refiero a áreas más específicas con posiblemente algunos "especialistas" para ayudar a los demás, o así.

Respuesta de [Egon]:

Que tal en vez de 'caridad' per se, proyectos de curación de la Tierra como Mossy Earth, parecen ser legítimos por las pocas cosas que vi de ellos, como poner dinero en trabajo constructivo real, en contraste con bioterroristas inútiles. Algunos de ellos podrían ser legítimos, al menos, esto me recuerda sobre el sermón sobre el hermoso jardín de Astarté, y ayudar a proyectos relacionados con la naturaleza.

El regreso del bisonte: El animal salvaje más grande de Europa

<https://www.youtube.com/watch?v=B3o2tuN4rlQ>

Inundamos un bosque

https://www.youtube.com/watch?v=K_ozlB1wLkK

Recuperamos los bosques olvidados de Islandia

<https://www.youtube.com/watch?v=K-r2EetCtO0>

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666 escribió:

NitrateOsfatate666 escribió:

Y si empezamos una campaña o algo, como hicimos con el programa de Apoyo a los Animales.

Sí a todo básicamente. La mayor parte está planeado y se está ejecutando en segundo plano. Estamos trabajando duro para conseguirlo.

También he pensado muchas veces que un cierto porcentaje de las donaciones de JoS debería destinarse a obras benéficas, aunque sea un porcentaje pequeño. No sólo a un tipo de caridad, sino a muchas. Sin embargo, el control abrumador de los judíos en el campo de la caridad es un gran factor disuasorio, y me preocupa con razón que puedan robar dinero, que ya roban a los gentiles en cantidades abundantes, y que probablemente nunca llegue a los destinatarios de la caridad.

Respuesta de [Bogow]:

Me parece digno de atención, en parte ya está en otras respuestas, pero voy a ampliar un poco lo sugerido.

1) Escribir instrucciones detalladas y bastante valiosas para las personas que trabajan en diversas organizaciones políticas, públicas y municipales - cómo exactamente deben resistir espiritualmente a los judíos haciendo lo que puedan. Aunque muchas personas tengan una comprensión de cómo actuar y de las ideas, otras personas pueden estar desmoralizadas y asustadas por la incapacidad de resistir a una máquina tan grande como los judíos y el sionismo en sus lugares, pero ellos pueden.

2) Explicar a los científicos y personas involucradas en la ciencia en cualquiera de sus formas, la visión satánica de estas cosas, más allá de los conceptos filosóficos y naturales del enemigo que extrapolan su religión a estas áreas. Liberar a la ciencia (y también es posible hacerlo

con la ayuda de rituales, que probablemente algún día lo serán) - de los dogmas enemigos. Esto causará posteriormente un salto brusco en el nivel técnico de la humanidad y dará muchas ventajas fuertes. Llevando esta idea más lejos, la restauración de la ciencia pagana hará posible contactar y recibir las tecnologías de los Dioses directamente, como se practicaba durante el Tercer Reich.

3) MUY IMPORTANTE: explicar y dar modelos económicos alternativos que no tengan en cuenta el control enemigo sobre las finanzas de todo el planeta. Actualmente, la teoría económica está sobresaturada de judíos y suele ser totalmente inadecuada para enriquecer y hacer comprender a las personas. El funcionamiento de la banca, los préstamos, etc., son instrumentos judíos de esclavización a través de la deuda. Mucha gente lo omite porque no ve cómo se puede hacer de otra manera. Este es un gran objetivo y entiendo que esto no se puede hacer en un par de tardes, tal vez hay conocimientos sobre este tema, pero no he oído hablar de ellos, en cualquier caso, creo que hacer esto sería un serio éxito.

4) Los esfuerzos creativos de un grupo de personas pueden ser dirigidos por la formación de un cierto "estilo" en algo. Es como crear un nuevo género musical que pueda llevar una determinada idea y difundirse espontáneamente. A la gente le gusta algo y empieza a hacerlo en un estilo similar difundiendo la idea aún más. También puede ser una determinada moda. Es difícil precisar exactamente cómo será esta "moda" aquí, pero definitivamente no estoy hablando de ropa negra gótica para adolescentes y ojos pintados de negro. Más bien, se trata de una moda por la espiritualidad genuina, los Dioses y el flujo creativo asociado a ella. Si es posible lanzarla con la ayuda de rituales u otra cosa, daría un poderoso impulso a la popularización de JoS.

Respuesta de [Fiery Pluto]:

La página de Astrología de Azazel tiene que ser actualizada con información más profunda como la información sobre planetas debilitados por Shadowcat y las lecciones sobre astrología por JG Blackdragon666.

Debería haber más explicaciones sobre todo lo relacionado con la Astrología.

Respuesta de [SsinHeartandSoul]:

Me encanta que todo el conocimiento que uno necesita para avanzar esté al descubierto cuando se trata de jos, no creo que jos necesite hacer más de lo que ya estamos haciendo. Lo que me gustaría ver es una remodelación del sitio principal, puede ser difícil encontrar lo que uno está buscando, seguro que hay motores de búsqueda para ayudar con eso, pero especialmente para los más nuevos puede ser un verdadero inconveniente.

Así que lo que me gustaría principalmente es que el sitio fuera más fácil de usar y navegar, también hay cabos sueltos aquí y allá. Así que sería genial si alguien con conocimientos lo revisara, sólo para asegurarse de que no hay malentendidos. Un ejemplo de esto es que yo no entendía cuántas repeticiones de vibraciones se necesitaba hacer con cada runa por separado, ahora lo hago, pero necesitaba preguntar a alguien en los foros para esto. Hay mucha gente que no sale de su camino para pedir ayuda a alguien, por lo que los malentendidos son inevitables.

Respuesta de [Osiris Silvio]:

Hay esos GIF de meditaciones hechas por un miembro de JoS aquí. Pienso que tales visuales se pueden agregar al sitio web para hacer la visualización más fácil. Usar tal tecnología en general puede ser útil.

Sé que algunos miembros que son clarividentes han pintado cuadros de los Dioses. ¿Por qué no ofrecemos retratos más realistas de los Dioses, si es posible?

La Magia Curativa en el sitio web puede ser más elaborada. En los Foros hay más información, mucha de la cual es inestimable, que la que hay en el sitio web sobre magia curativa y diferentes temas...

Además, las lecciones sobre Astrología (4 hasta ahora) pueden ser ampliadas y añadidas al sitio web. Son extremadamente útiles

Respuesta de [Lydia [JG]]:

***DawStarlight* escribió:**

Un poco tarde a la fiesta, pero me gustaría mucho una sección de yoga apropiada.

Con lo popular que es el yoga, es muy fácil tropezar con desinformación y falsos gurús. Hay sitios recomendados por JoS, por supuesto, pero sería genial tener varias rutinas diferentes elegidas a mano por yoguis JoS experimentados.

Hola :)

Me han dicho que esto está en proceso de creación, con algo de información de mis posts de yoga. Enlace en mi firma, que le llevará a una página de más publicaciones de yoga

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

***The Alchemist7* escribió:**

***Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666* escribió:**

¿Qué quieres ver de JoS?

Creo que como comunidad definitivamente necesitamos "madurar" más espiritualmente para que en el futuro podemos tener una mejor comprensión basada en mucha más experiencia de cómo solucionar los problemas de la vida con la espiritualidad, dado que había un sinnúmero de casos de personas que necesitaban ayuda para encontrar trabajo, con problemas de salud, sociales y todo lo demás. Con el tiempo puede haber una sección o algo en JoS

dedicado sólo a consejos espirituales para asuntos materiales, como los anteriores, una sección que contenga sólo experiencia práctica de miembros experimentados.

Sin embargo esto no es algo que "JoS" pueda hacer sino que cada uno de nosotros individualmente debe ser más avanzados y más experimentados espiritualmente a medida que pasa el tiempo. ...

En realidad, sí. Por eso, en todos estos años, prefiero dar consejos funcionales o consejos para "despertar", que en realidad son los consejos más espirituales, en comparación con las tonterías, que a menudo parecen elegantes, pero no aportan nada.

Entiendo perfectamente lo que quiere decir. Insistiré en tratar ciertos temas que tienen que ver con conocimientos específicos, sobre las categorías mencionadas. Esto forma parte del verdadero desarrollo

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

morgana escribió:

Creo que hay que ver más sobre los cristales y sus propiedades

Saludos Morgana. Sí, está en camino. Habrá una sección para ello.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

SapphireDragon escribió:

Entonces, vengo a elaborar un poco más mi idea de antes, sobre lo del diario.

Muy buena idea. Si eso hubiera existido en mi época, me habría ahorrado muchos disgustos de llevar notas encima y peligrosamente, cosa que ya no hago. Sinceramente, es probable que se pueda conseguir fácilmente. Es una buena idea, especialmente para aquellos

que pueden tener problemas para llevar diarios negros, que pueden ser peligrosos en casa o incluso en línea.

Sin embargo, hay dos cosas funcionales aquí:

1. La posibilidad de un hackeo siempre existe, podemos mitigarla, pero no hacerla desaparecer.
 2. Haría falta confianza, y habría que tener cuidado con lo que se escribe ahí por la razón anterior.
 3. Tendríamos que garantizar alguna forma de encriptación para cada miembro y lo que cada uno escriba, centrándonos en la separación de archivos y la privacidad.
-

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

Shiva666 escribió:

Aprender conocimiento ético, Comportamiento ético aprender la ética de los dioses junto al poder meditación.

Hay una nueva sección entera de esto que se subirá antes de fin de año.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

jrvan escribió:

sshivafr escribió:

Un desarrollo del mercado JoS sería genial para los miembros que ofrecen algo, así como para los miembros que compran / piden. Los jooz se hacen trabajar. Por qué no hacer lo mismo.

Personalmente no estoy de acuerdo con esto. La recompensa para los que contribuyen es que 1. se recompensan a sí mismos poniendo esos ladrillos y construyendo los cimientos de todo lo que

vendrá. Todo vuelve a ellos. 2. Son bendecidos aún más por los Dioses. 3. El Clero y otros ya proveen en la forma de toda la información que dan libremente, mucha de la cual es fruto de sus propias meditaciones y avances y también de su comunicación con los Dioses.

En cuanto a los servicios que se compran, si el Sumo Sacerdote, por ejemplo, estuviera preocupado con los servicios de astrología como lo estaba en el pasado, piense en todas las otras cosas que no podría hacer y que está haciendo ahora.

Su tiempo se libera para otras cosas que la comunidad necesita, así como la gestión de la guerra y otros rituales, muchos otros proyectos en el lado, y todo lo demás que hace conocido y desconocido para nosotros. Creo que también ha declarado que habrá otros que eventualmente ofrecerán servicios de astrología. Estoy seguro de que el modo en que todo esto se establezca y funcione se decidirá en su momento.

¿Quizás me he perdido algo del significado de su comentario? Estas son mis pensamientos basados en la forma en que lo interpreté.

Eso se tratará, sí.

Los servicios prestados y otros temas deben tratarse por separado para mayor claridad de ideas. Ya no puedo prestar servicios personales de este tipo, por el tiempo que conllevan. El beneficio 1-1 que esto da puede ser inmenso, pero mi vida existe para ayudar a la comunidad a gran escala tanto como sea posible, y sólo en la medida en que el beneficio 1-1 se refleja en la comunidad, entonces puedo ayudar.

A medida que pasa el tiempo, con la cantidad de conocimiento y percepción, se hace difícil aumentar el precio a un nivel en el que pueda ser un producto comercializado. Así que ya no puedo comercializarlo.

Por eso sólo haré gráficos para voluntarios serios que se tomen en serio

la JoS, para darles una gran ventaja en su vida, y cuidarlos PORQUE ayudan a JoS a crecer, no como un servicio. Aquellos que ayudan a JoS y a su gente en sus Naciones, con traducciones etc, o que trabajan en proyectos de JoS.

Es absolutamente correcta la situación mía y de otras personas. Estoy bajo una montaña y desgraciadamente no puedo hacer ningún servicio pagado por mí mismo, a menos que estos sean a gran escala o impliquen algún tipo de recompensa eventual para la propia JoS. Sin embargo, ofrecer astrología como en el pasado es muy difícil e imposible por el momento y el futuro previsible.

Lo anterior se refiere a mi caso individual o al de otros. Pero otros pueden y definitivamente serán capaces de dar servicios [de la clase pagada que son 1-1 beneficio de la base de la persona, y por lo tanto 1-1 responsabilidad de los pagos], y en realidad debería hacer esto, ya que no tienen el horario anterior ni necesitan tenerlo. Especialmente en el departamento de Astrología. Al hacer mi Carta Natal con la Suma Sacerdotisa Maxine hace mucho tiempo, me salvé de un montón de dolor.

Los astrólogos serios NECESITAN hacer cartas para otras personas para crecer en esto, y hacer ingresos de una cantidad razonable no es una mala idea en absoluto.

Pueden tener vidas más felices y si uno no tiene cada vez más limitaciones de tiempo y responsabilidades, deberían ganar por todos los medios por su ayuda a otros SS. Con la necesaria recompensa personal y la recompensa comunitaria, al mismo tiempo que se ayuda a los individuos. Hay varias soluciones inteligentes que vamos a movilizar para esto, para que todo el mundo pueda obtener el máximo beneficio de este proceso.

Explicaré más en un lugar apropiado donde el asunto será conversado por los que donan, o están haciendo el trabajo voluntario serio para JoS

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

Soaring Eagle 666 [JG] escribió:

Una idea que tengo es expandirme a otras áreas menos espirituales y más prácticas. Pautas de estilo de vida, sentido común, etc, todo desde una perspectiva satánica, pero no abiertamente satánica. Incluso temas saludables al azar, como por ejemplo, ¡cómo cultivar verduras frescas! Todo lo que necesitamos son miembros con conocimientos para escribir buenos artículos. (Esto no supondría una disminución de la cantidad de conocimientos espirituales que publicamos, ya que éstos proceden en su mayoría del clero, y éstos serían escritos por miembros ordinarios).

Estas secciones servirían para ampliar nuestro alcance atrayendo a gente por otras razones, y por supuesto cada página enlazaría de nuevo con la Alegría de Satán. :D

Estoy completamente de acuerdo, y hay una gran cosa guardada para esto.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

serpentwalker666 escribió:

RōmalnvictaDCLXVI escribió:

Pronto quiero ver la expansión satánica en la infraestructura tecnológica y de comunicaciones. Quiero ser una parte fundamental de eso. Tengo varios planes respecto a cómo la infraestructura tecnológica del mundo (software, hardware, internet, satélites, etc.) volverá a manos gentiles y cómo reformarla y hacerla avanzar en beneficio de todos.

...

Aprecio lo que has escrito y que se cita aquí. Lo que usted describe aquí es CRÍTICAMENTE importante.

He estado considerando escribir una guía gigante de auto-estudio para SS cuando se trata del tema de desarrollo de software, comprensión de la informática y sistemas operativos. Todavía estoy pensando cómo exactamente me gustaría estructurarlo y presentarlo.

Siempre me he inclinado por el autoaprendizaje. Tal vez pueda ofrecer algunas ideas a otros Satanistas Espirituales.

En cuanto a LISP, soy consciente de que John Mccarthy fue su pionero.

Sin embargo, como lenguaje, por la razón que sea, creo que tiene un gran potencial.

Muchos de mis estudios me llevan a esa conclusión.

En el peor de los casos diría que valdría la pena escribir un nuevo lenguaje similar a LISP pero mejor. Pero divago.

La necesidad de SS en el ámbito técnico es absolutamente acuciante. Los judíos dominándolo como lo hacen es algo bastante grave y alarmante.

Sinceramente, he leído todo y el intercambio y sólo puedo estar más de acuerdo, tanto en la JoS relacionados con el mundo y las ideas expresadas por ambos.

También en JoS nunca faltan programadores y gente que sepa programar. Uno siempre puede ayudar ENORMEMENTE con esta habilidad.

Si uno puede ayudar en cualquier medida, envíe un correo electrónico a cobra.army.666@protonmail.com y hay proyectos ya disponibles en los que la gente puede participar o empezar de nuevo.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

JoS Cyber Security escribió:

Algunos miembros aquí son muy groseros con los demás. Por ejemplo, cuando un nuevo miembro hace alguna pregunta estúpida, algunos miembros son malos con él y lo insultan. Este nuevo miembro puede decidir no unirse a nosotros porque fue insultado. Esto tiene que cambiar. Todos aquí fuimos principiantes.

Estoy de acuerdo, y esta es una política muy mala. Esta falta de paciencia con la gente nueva como si uno hubiera nacido de la cuna y lo supiera todo en JoS es simplemente poco realista y en la mayoría de los casos muy grosero.

El único momento en el que esto puede ser aceptado es en trolls muy obvios, pero las palabras clave aquí son "MUY OBVIO", que algunas personas son agresivas antes de hacer las consideraciones.

La inmensa mayoría de la comunidad es servicial y educada, hasta que ven las banderas rojas, en la mayoría de las ocasiones.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

En realidad es muy bueno que la mayoría de las cosas propuestas aquí están en la agenda para el futuro, y hay trabajo que se está haciendo. Una buena cosa para pensar con uno mismo es cómo todo el mundo también puede contribuir personalmente o ayudar en estas recomendaciones, por lo que podemos construir estos en un nivel comunitario.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

Osiris Silvio escribió:

...

Arregla la información falsa de la web. Belial no es un Serafín y los Serafines son los reptilianos. En la página web se puede explicar mejor lo de los extraterrestres y dar pruebas de que los serpahim son reptilianos.

Todas las palabras "Serafines, Querubines" y todas estas, tienen que ver con el rango de una entidad, no de una especie. El "Serafín" tiene que ver con serpientes ardientes, a menudo relacionadas con los Dioses ya que son llamados "Los Ardientes".

Algunos de los Dioses están realmente en este rango que se llama el "Serafín", y otros son los "Cheruvim".

Cherubim es en realidad de Keruv que se remonta a Akkadian, relacionado con la palabra de la "Bendición". Generalmente todos estos terminos son en realidad Mesopotamicos, pero los judios los han pervertido hasta el extremo. Estos no tienen que ver con reptilianos, solo rango espiritual.

La gente que no tenia ni idea los llamaba "Reptilianos" como los Serafines tienen que ver con Serpientes Ardientes y llaman a cualquier cosa que se llame Serpiente un "Reptiliano". Eso no es asi. Muchos de nuestros Dioses están en los rangos más altos.

Estos títulos para estos rangos se remontan a Akkad y Sumeria, pero han sido arruinados ahora con un significado enemigo. Para evitar confusiones voy a subir una nueva sección que es clara de mierda judía en el sitio, para aclarar estos y dar una mejor visión de cómo va esto.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

Henu the Great escribió:

Me gustaría ver a gente operando para JoS de forma oficial, y cobrando por ello.

La gente que trabaja para los Dioses sabe que este trabajo está por encima de cualquier cantidad. No hay cantidad que puedas tener simplemente para que un Demonio aparezca y te cuide. Los verdaderos JoS en el nivel superior nunca operaron bajo la regla del dinero.

Los niveles inferiores donde se prestan servicios es otra cosa.

Dicho esto en un futuro muy lejano, no estaría en contra de esta idea para ciertas cosas. Es una idea a largo plazo.

Sin embargo, estas ideas también tienen que estar respaldadas por la realidad sustancial, de lo contrario, se trata de meras demandas o simplemente la imaginación del gato fuera de nivel, ya que no preferiría revelar otras cosas que revelarían que esto es así por ahora.

Caminar es necesario, y podemos caminar hasta allí, por supuesto.

Aquarius escribió:

Henu The Great escribió:

NinRick escribió:

La gente que trabaja para JoS trabaja para Satanás en equivalente.

...

Ni la propia Maxine usaba las donaciones para su vida personal, no tiene ningún superior aquí así que ¿por qué habría de cobrar alguien más?

A lo que creo que la gente se refiere es más bien a un futuro lejano. A un nivel de crecimiento institucional, es a lo que la gente se refiere. Es decir, cuando la gente no puede tener un lugar de trabajo en absoluto, pero permanecen estrictamente en JoS como una institución completa en el trabajo de servicio. Sin trabajo u otras cosas, 24/7/365 en JoS.

Respuesta de [Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666]

Artanis escribió:

Creo que para ello sería necesario JoS como religión oficial u organización religiosa para conseguir alguna forma de ingreso estable y a largo plazo, tal vez de la misma manera que el cristianismo obtiene dinero de los gobiernos. Tal vez en el futuro después de que los judíos son tratados, en libertad religiosa, si el cristianismo u otras religiones pueden obtener dinero de los gobiernos, nosotros también podríamos crecer lo suficiente para estar en esta posición de obtener tales fondos, y con mucha razón en comparación con cualquier otra "religión".

Bueno, si nuestro "plan de 10 años" incluye llegar a 1 BILLÓN de personas para finales de 2029 (?), se podría pensar que como el 50% de ellos (por lo menos) se uniría a nosotros (Somos la Verdad, después de todo), lo que nos hace 1 de las religiones más importantes del mundo, por eso solo.

No pensarías esto basándote en un criterio realista.

No descartes nada, pero la gente ve que debe ir al gimnasio todos los días, y la mayoría nunca va. En otras palabras, no estimes el valor de la Verdad por el valor que la gente está dispuesta a tomar y llevar a sus vidas y aplicar. La JoS trae un cambio importante, que la mayoría de la gente probablemente no digerirá inmediatamente.

No predica mentiras y por lo tanto requiere la aplicación y la mierda que

necesita para ser adoptado de inmediato como tonterías como "Creer en jeboo = ser salvo eterno goy".

Como primer objetivo plausible sería mostrar a la gente que estamos presentes allí para ellos.

Respuesta de [Lunar Dance 666]:

Una aplicación de yoga. Sé que la gente hace referencia a fuentes externas, pero sería genial tener todo ese material en una sola aplicación. Comenzando con las muestras de hatha yoga y ky.

*O simplemente posturas se puede navegar con información espiritual añadido también más * correcto * ..*

Este PDF contiene una pequeña parte de las grandes ideas propuestas por Satanistas Espirituales para el futuro de la Alegría de Satanás. El hilo completo se puede acceder haciendo clic en la fecha hipervínculo debajo del título.